

REQUIEM A LOS SINDICALISTAS

Queridos sindicalistas que repartís propaganda absurda y demagoga. No tenemos por qué soportar vuestras protestas indignadas, cuando sois la peor ralea que podía salir (junto con los políticos) en esta sociedad. Ya está bien de tanta publicidad falsa, de tanto alardear sin laureles, de tanto tomar el pelo y dar por culo a [tod@s](#).

Llenáis nuestras zonas de descanso con papeles insultantes y ridículos que no vienen a contar más que mentiras tras mentiras. Esta que os presento es mi humilde opinión y cada cual tendrá la suya, pero si yo he de tragar viendo vuestra farsa también os voy a obsequiar con un “panfleto explicativo”.

Habláis de trabajadores y compañeros.... Que sabréis vosotros de eso!! Ni estais en el trabajo l tiempo suficiente para consideraros trabajadores ni sabéis ser compañeros.

Habláis de repartir el trabajo, para que muchos de los que necesitan un sueldo puedan ganárselo.... dejad libre vuestro puesto, ya que no pisáis por él (salvo los días de activación o cursos fuera de horario) y sólo cargáis con más trabajo a vuestros “compañeros”.

Habláis de los derechos que se adquirieron en su día como las vacaciones, descansos justos, salarios decentes.... Un poquito de conocimiento gratuito para vosotros, la gente que consiguió todo eso se merece todo el respeto y todos los halagos posibles, fue gente honrada que desde la clandestinidad en muchos casos, bajo persecución en otros e incluso con pena de cárcel en muchos otros, lucharon en su tiempo libre por todas las injusticias que se cometían en el ámbito laboral, consiguiendo con mucho esfuerzo y tiempo lo que hasta hace poco teníamos. Y lo consiguieron sin horas sindicales, sin liberad@s, sin “ayudas económicas”.....

No tenéis ni el más ligero derecho a compararos con ellos. Los sindicalistas de hoy en día (no todos es cierto, sólo el 90 por ciento) sois una panda de vagos, getas, aprovechados, sinvergüenzas, faltos de dignidad y de honradez, con escasa credibilidad y mucha arrogancia. Utilizáis vuestras horas sindicales para todo menos para lo que son (caza, fiestas de los pueblos...) y todavía tenéis la cara dura de pasearos por los talleres cada vez más morenos, cada vez más gordos a contar a vuestros “compañeros” lo necesario que era para nuestra supervivencia todo lo que habéis firmado, eso sí, sin faltar al trabajo los días de activación (el que viene).

Con todo y con eso, es seguro que en las elecciones del año que viene volveréis a tener representación, porque el género humano es así de gilipollas, nos la clavan una y mil veces y seguimos pidiendo más.

Pero que no se me olvide después de esto, daros también las gracias, que de bien nacido es ser agradecido:

Gracias por enseñarme a dejar de confiar

Gracias por enseñarme a superar el agotamiento con menos descansos

Gracias por enseñarme a racionar el dinero con la bajada de sueldo

Gracias por enseñarme a convertir un convenio en papel para el wc

Y tantos y tantos gracias.....

En fin que aquí os dejo, expectante ante la próxima jugada que podéis utilizar para seguir perdiendo el tiempo... Tan solo recordar a los compañeros (los de verdad) que si no estamos a gusto con lo que tenemos, tanto dentro como fuera, PODEMOS ELEGIR!! Que bastantes bocas tenemos que alimentar aquí ya, cómo para seguir dando también a este regimiento de comer.

Un saludo